

Herren Bezirksliga Gruppe 2 Ost (Bayerischer TTV - Schwaben-Süd)

TSV 1863 Schwabmünchen III : SC Blau-Weiß Ettringen
Samstag, 01.04.2023, 18:30 Uhr

TSV 1863 Schwabmünchen III siegt gegen SC Blau-Weiß Ettringen

Auch dank Simon Wild, welcher ungeschlagen blieb, konnte der TSV 1863 Schwabmünchen III das Heimspiel gegen den SC Blau-Weiß Ettringen in der Herren Bezirksliga Gruppe 2 Ost (Bayerischer TTV - Schwaben-Süd) mit 7:3 für sich entscheiden. Die Gastmannschaft hielt in ihrem 18. Saisonspiel zeitweise ordentlich mit, doch konnte sie es auch nicht verhindern, dass Christian Steinborn den für die Mannschaft siegbringenden Punkt bereits vor dem letzten Match des Tages vollendete.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Steinborn / Längst beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Rid / Kraus. Das musste man neidlos anerkennen. Fischer / Wild gewannen derweil indes ihr Spiel gegen Knopp / Schmidt sicher in drei Sätzen. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzelnen. Beim folgenden 3:0-Erfolg gegen Marius Knopp zeigte Stefan Fischer seinem Kontrahenten die Grenzen auf. Probleme zu Beginn des Spiels musste Simon Wild zunächst überwinden, bevor sein 3:1-Erfolg feststand. Anschließend war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:1 an der Reihe. Beim 3:0-Sieg gelang es Christian Steinborn den Gastspieler Georg Schmidt in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Markus Längst eine Niederlage in vier Sätzen gegen Martin Kraus kassierte. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 4:2. Ein Satz reichte nicht, weshalb Stefan Fischer das Spiel gegen Christopher Rid, der im Vorfeld anhand der spielstärkerelevanten TTR-Werte als in etwa auf Augenhöhe eingeschätzt wurde, letztlich mit 1:3 verlor. Nach diesem Einzel steht Fischer somit bei 22 Siegen und 8 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Rid ein 14:16 ausweist. Die richtige Herangehensweise hatte Simon Wild hingegen beim folgenden Erfolg in drei Sätzen gegen Marius Knopp ab dem ersten Ballwechsel. Der Start in die Partie, die auf Basis der TTR-Werte als ausgeglichen eingeschätzt wurde, hätte für Christian Steinborn besser laufen können, doch gewann er nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Martin Kraus noch in vier Sätzen und steuerte somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Durch diesen sechsten Zähler war dem Heimteam der Sieg schon nicht mehr zu nehmen. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Markus Längst bekam es nun mit Georg Schmidt zu tun und man lieferte sich einen engen Schlagabtausch, den Markus Längst am Ende mit 3:2 ins Ziel brachte und einen Punkt für die Mannschaft einfuhr. Der Ausgang im letzten Match führte damit zu einem finalen Endstand von 7:3 für den TSV 1863 Schwabmünchen III.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TSV 1863 Schwabmünchen III die Saison mit einem Punkteverhältnis von 20:16 bei 9 Saison-Siegen, 7 Niederlagen und 2 Unentschieden ab. Die Mannschaft des SC Blau-Weiß Ettringen erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 10:26. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TSV 1863 Schwabmünchen III

Doppel: Steinborn / Längst 0:1, Fischer / Wild 1:0

Einzel: S. Fischer 1:1, S. Wild 2:0, C. Steinborn 2:0, M. Längst 1:1

SC Blau-Weiß Ettringen

Doppel: Rid / Kraus 1:0, Knopp / Schmidt 0:1

Einzel: C. Rid 1:1, M. Knopp 0:2, M. Kraus 1:1, G. Schmidt 0:2